



Fitch sube las calificaciones de Cemex

Ante al fortalecimiento de la estructura de capital de la cementera, la agencia mejoró sus notas; la empresa avanza en su lucha por salir a flote de la desaceleración económica global.

CIUDAD DE MÉXICO (Reuters) — La agencia Fitch Ratings subió las calificaciones crediticias de Cemex debido al fortalecimiento de la estructura de capital de la compañía.

La perspectiva para las calificaciones de cementera mexicana es estable.

Fitch dijo este martes que elevó las calificaciones de IDR en escala global en moneda extranjera y local a B+ desde B y de las emisiones de notas senior no garantizadas a BB-/RR3 desde B+/RR3.

También subió la calificación de largo plazo en escala nacional de Cemex a BBB-(MEX) desde BB-(MEX).

Cemex, con operaciones en más de 50 países, avanza en su lucha por salir a flote de la desaceleración económica global y una pesada deuda contraída para realizar adquisiciones.

En el segundo trimestre del año, **la cementera mexicana registró un aumento de 4% en su flujo operativo** del segundo trimestre ante un aumento en las ventas liderado por Estados Unidos, Asia, Centro y Sudamérica, que compensaron la débil demanda de cemento en sus otros mercados.

La firma logró un EBITDA (ganancias antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización) de 730 millones de dólares, frente a los 702 millones de dólares que alcanzó en el mismo lapso de 2012.